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2 0 0 9～2 0 1 0 年度 R O T A R Y  C L U B  O F  T O Y O K A W A  H O I  C L U B  W E E K L Y 

 
 
 
 
 
例会日：毎週火曜日 12：30  例会場：豊川商工会議所 

会 長：水野太一  幹 事：岩瀬靖宏  ＳＡＡ：永田恵照  会報委員長：小田伊佐浩 

事務局：豊川市豊川町辺通 4-4豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 

ホームページ http://toyokawahoi.tank.jp   Email hoirc@sala.or.jp 

本年度第１０回  通算１１２７回  平成２１年９月１５日（火） 晴 
ゲ ス ト      グェン・ハイ・ヴァンさん（米山奨学生） 
ビジター  豊橋ＲＣ３名  豊橋北ＲＣ３名  豊橋ゴールデンＲＣ２名  田原ＲＣ１名 
      豊川ＲＣ５名 
出席報告  林博宣委員長 

会員総数 計算会員数 本日の出席者数 本日の出席率 9／1修正出席率 

５３名 ４２+３名 ２１名 ４６．７％ ９１．４％ 

司会進行  永田恵照ＳＡＡ 

★会長の挨拶及び報告  水野太一会長 

 こんにちは。

朝夕はずいぶん

と涼しくなりま

したが、日中は

まだまだ残暑が

厳しいですので、

体には十分に気

をつけて下さい。 
 イチローが、大リーグ初の 9年連続 200本
安打を達成しました。同じ日本人として誇ら

しく思います。 
 本日の例会は、地区大会ゴルフ大会のため

のクラブフォーラムです。地区大会ゴルフ大

会は、来る 11月 9日(月)に東海 CCにて行わ
れます。当クラブは、この地区大会のコホス

トとして、ゴルフ大会を受け持つことになり

ました。ご協力の程よろしくお願いします。 
 

★幹事報告       岩瀬靖宏幹事 

例会臨時変更のお知らせ 
 豊橋北・豊橋東・田原・渥美ＲＣ 
兵庫県と台湾の災害義援金の件 
2010―2011年度地区委員推薦依頼の件 
次回例会の件 

★クラブフォーラム 

「地区大会について」高桑実行委員長 

 地区大会のゴルフの登録ですが、当初の予

定より大幅に変更が出て参りました。以前、

皆さんにご案内をしたゴルフ大会の開催要項

に参加人員 30組 120名とありました。ホスト
の豊橋ＲＣとの打合せの段階で、この人数に

達しなかった場合には、両クラブの会員で穴

埋めをするという話になっておりました。と

ころが、先週の段階で、すでに 160名の申込
みがあります。ですので、当クラブの皆さん

に動員をお願いしなくても良くなって参りま

した。160 名の中には、当クラブ会員は含ま
れておりません。コホストですから、会長幹

事、パスト会長、そして希望者の皆さんで２

組ぐらいにはゴルフに参加して頂きたいと思

います。そして当日のお手伝いは我々実行委

員会と数名の方々にお願いしたいと思ってお

ります。これからやる仕事は、組合せ、当日

の次第、料理、賞品などです。ですが、こち

らで企画して豊橋ＲＣに了解をもらい進めて

行きます。本日、これから地区大会企画委員

会が開催されるため出席して参ります。 
 今後、進行状況により皆さんにお知らせを

させて頂きます。よろしくお願いします。 
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★委員会報告 

会員増強委員会よりアンケートの結果報告 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

★ニコニコボックス 

◎誕生日祝い 
 大木健市会員のり子夫人 
 半田富男会員 
 後藤文良会員真由美夫人 
 永田恵照会員 
◎事業所創業祝い 
 樅山修一会員 豊川染色㈱ 
 大沢茂樹会員 日本ハードメタル㈱ 
◎入会記念日祝い 
 鈴木健雄会員 
 井指光基会員 
◎その他 
永田恵照会員  ｽﾘﾗﾝｶに幼稚園を建設 

 小田伊佐浩会員 教育委員の職務代行者に

任命されました 
 後藤文良会員  誕生日を祝って頂き 
 
会報担当者：小田伊佐浩会員、鈴木啓仁会員 

このウィークリーは再生紙を使用しています。 

トヨテックとは？

豊川宝飯ロータリークラブ 親睦そして感謝

会員満足度アンケートまとめ

会員増強委員会

２００９．９．２

トヨテックとは？

豊川宝飯ロータリークラブ 親睦そして感謝

現在の豊川宝飯クラブに満足？

豊川宝飯ＲＣに満足？

満足

無回答

不満足

７５％

２２．５％

トヨテックとは？

豊川宝飯ロータリークラブ 親睦そして感謝

経済的効果
クラブの費用について
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トヨテックとは？

豊川宝飯ロータリークラブ 親睦そして感謝

例会の満足度

例会について
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トヨテックとは？

豊川宝飯ロータリークラブ 親睦そして感謝

会員増強について

会員増強について

いまのままで
よい

もっと増やす

減ってもしか
たない

その他

無回答

トヨテックとは？

豊川宝飯ロータリークラブ 親睦そして感謝

役員選出方法：組織形成

・役員選出方法のルールの周知徹底が望まれる。

・投票による選出については、再度議論する必要はあるが、６０％
の会員は賛成。

役員選出方法　選挙による

知っていた

知らなかった

今後も選挙方法ですべきか

はい

いいえ

トヨテックとは？

豊川宝飯ロータリークラブ 親睦そして感謝

異議申し立て後の入会

異議申し立てによる入会可能

知っていた

知らなかった

無回答

異議があっても入れても良いか？

入れても良い

異議申し立てを尊重

入れるべきでない

無回答

異議申し立てでも理事会承認があれば、入会できることを知ら
なかった人が半分。

入会時には注意して行うことが必要。（様々な意見）

トヨテックとは？

豊川宝飯ロータリークラブ 親睦そして感謝

まとめ

• クラブの５人に一人は不満足。
• 奉仕活動にもっと力を入れて欲しい。
• クラブフォーラムで会員の意見交換を充実して欲
しい。（２５周年、役員選出、クラブのあり方）

• 例会にはもっと良いスピーカーと仕事に役立つ
情報交換をやって欲しい。

• 会員増強について、常日頃から全員で協力をお
願いしたい。

• ご協力ありがとうございました。


